
人物名片：成全，2013年12月入党，现任金坛经济开发区规划建设局规划处处长。
人物感言：小事简单，但把每一件小事做好就是不简单。

本报讯 6 月 29 日 上
午，“金沙大学堂”第 38 讲
开讲，特邀上海市发展和
改革委员会副主任、上海
市发展改革研究院院长、
长三角区域合作办公室常
务副主任阮青作《推进长
三 角 更 高 质 量 一 体 化 发
展》专题辅导报告。沈东、
王跃中、陈春洪、刘国新等
区 四 套 班 子 领 导 参 加 活
动。

报告中，阮青从长三角
一体化工作背景入手，解读
了长三角一体化发展三年
行动计划的编制过程，分析
了“1+7+1”的框架内容，并
深刻阐述了推进落实的相
关举措。

随着长江三角洲区域
一体化发展上升为国家战
略，长三角区域的都市圈发
展建设将走上新一轮快车
道。当前，一体化战略迎来
天时、地利、人和的最佳发
展时期。阮青指出，金坛要
立足自身的优势和基础，积
极抢抓历史机遇，打造产业
集群，并加强与周边城市在
规划编制、交通布局、科创
资源对接、载体建设等方面
的合作共建，加快融入长三
角一体化发展，力争成为一
体化发展进程中的强劲活
跃增长极。

区长沈东在主持报告
会时强调，长三角一体化发
展是多样化和专业化的协
同发展，金坛要全面深度融
入，必须找准发展定位，形
成发展特色。全区党员干
部要深入谋划和思考，要有
更高的站位、更宽的格局、
更强的担当以及更实的举
措，结合区委提出的创新提
升 30 题，为金坛在长三角
区域一体化的战略中谋求
更多政策红利、获得更好更
快发展做出更大努力。

陈玉婷
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极 国家工信部于 6 月 6

日发放 5G商用牌照，我国
正式进入 5G商用元年，这
也意味着，万物互联时代
加速到来。金坛，正在积
极融入创新蓝海，不断赋
能产业转型升级。其中，
加快现代服务业的创新发
展，成为经济高质量发展
的重要引擎之一。

培育发展土壤 打
响“三新一特”攻坚战

习近平总书记视察江
苏时指出，要加大投入、加
强研发、加快发展，努力占
领世界制高点、掌控技术
话语权，使我国成为现代
装备制造业大国。

科技研发、技术标准

制定、工业设计、制造业智
能化、金融服务等等，既是
创新发展战略的客观要
求，也是高端生产性服务
业的重要行业。

近年来，我区瞄准新
能源汽车、移动智能终端、
5G 移动通信网络和光伏
新能源“三新一特”产业，

（下转第二版）

把握新机遇 打造新高地

走进成全的办公室，就像走
进一个小型的会议室，办公室内
3 张桌子围着 3 堆人，大家就不
同的项目建设问题进行激烈讨
论。涉及项目建设的部门同事、
企业甲方经常开玩笑地说：“成
全的时间需要时间成全，他太忙
了。”

“我想把每一件平凡的小事
做好，这是我入党的初心。在项
目服务过程中，我认为见面和不
见面，体现出的服务态度绝对不
同。作为党员，深入企业，才能

将整个服务做的更顺畅全面。”
成全打开了工作日记，每一页都
密密麻麻，详细列出了来访企
业、相关问题、协商处理计划和
待完成事项。在服务项目的过
程中，他绝不允许有丝毫懈怠。
对辖区内每年验收竣工的 50 多
家企业，他能丝毫不落地表述出
每个企业的项目建设情况。

下午，成全带着项目报批材
料来到了常州恒方大高分子材
料科技有限公司三楼会议室，直
接展开设计图纸，和企业董事会

秘书朱宽亮热聊起来。原来，随
着项目的迅速发展，原先报建方
案的二期预留用地需要进行一
定调整，结合开发区对土地节约
集约利用的新要求，在不破坏原
有方案的前提下进行优化设计，
就可实现企业扩大生产空间的
目标。“成全的上门服务，给了我
们很多的亲切感，这样的服务，
和我们在深圳总部所得到的政
府服务一致，”朱宽亮表示。通
过政策支持和服务提升，加速了
企业整体建设步伐的推进。

“ 跟 着 成 全 ，腿 都 快 跑 断
了。”在江苏金坛大乘汽车科技
产业园配套服务中心项目验收
现场，一位工作人员小声抱怨起
来。项目验收过程中，每一栋

楼、每个楼层，成全都至少来回
跑两遍，反复细看。一栋楼三百
多间跑下来，大伙儿都气喘吁
吁，累的不行。他也满头大汗，
却憨憨地笑着，鼓励大家：坚持
到底，细节第一，验收质量可不
能马虎。

“累并快乐着，我们忙，正印

证了开发区的发展形势好。我
们连接实施项目引进和企业投
产，因而需要专心和耐心。说辛
苦，一线的招商人员更辛苦。”成
全谦虚地笑了，服务企业是工作
职责，完成工作职责，是党员的
基本义务。

徐欢 文/摄

成全：服务企业 小事不小

成全（左二）与恒方大公司工作人员讨论报批图纸

本报讯 6 月 28 日下
午，区十七届人大常委会
召开第十七次会议，区人
大常委会主任王跃中主
持会议，副主任刘东升、
王艳红、王新辉、冯锁强
参加会议，区长沈东、副
区长刘明江、王晓航、周
文俊，区法院、区检察院、
区监委等相关部门负责
人应邀列席会议。

会议听取并审议了区
政府关于2018年财政预算
工作情况和2018年度财政
预算执行及其他财政收支
情 况 的 审 计 工 作 报 告 。
2018 年，区政府及其财政

部门统筹推进稳增长、促
改革、调结构、惠民生、防
风险各项工作，全区一般
公共预算收入总量不断提
升，收入增幅持续保持常
州辖市区第一。会议要求
区政府及相关部门进一步
落实好减税降费政策，创
新财税支持实体经济发展
方式，抢抓长三角区域一
体化发展机遇，完善产业
专项资金引导机制，更高
质量支持经济发展。

会 议 审 议 通 过 了
2019 年区级政府性投资
重点项目及建设资金安排
方案。今年以来，区政府

本着“量力而行、量入为
出”的原则，确定了 79 个
政府性投资项目，着力补
齐基础设施、生态环境、公
共服务等短板。会议要求
区政府紧盯既定目标任
务，强化项目推进力度，强
化要素保障和监督管理，
真正把政府性投资项目建
成阳光工程、廉洁工程、民
心工程。

会议听取和审议了区
政府关于 2018 年度环境
状况和环境保护目标完成
情况的汇报，要求区政府
及其生态环境部门要坚强
有力落实各级责任，把环

保作为履职“高压线”，坚
持常抓不懈；要坚定不移
推动转型升级，严把项目
环境准入关，促进产业升
级和结构调整；要坚持不
懈整治突出问题，实施精
准治污、科学治污；要坚决
有效加强执法监管，提高
执法队伍综合素质。

会议还听取了区卫生
健康局和区司法局工作情
况的汇报并开展工作评
议。经现场满意度测评，
区卫生健康局、区司法局
为满意单位。

会议还审议了人事免
职案。 左玲

区十七届人大常委会召开第十七次会议

我区第十三届社区邻里节启动
本报讯 6 月 28 日上

午，“爱国爱家、邻里守望”
我区第十三届社区邻里节
启动仪式暨东城街道新时
代文明实践志愿服务队授
旗仪式在华兴社区举行，
区委常委、宣传部长陈锁
龙参加活动。

今年的社区邻里节将
围绕庆祝新中国成立 70
周年这条主线，依托社区

新时代文明实践站，对接
居民需求，广泛开展“邻里
学”“邻里帮”“邻里美”三
大主题活动，并通过“星级
文明户”评选、“最美人物”

“最美家庭”“身边好人”推
荐、“共话祖国好 奋进新
时代”主题宣讲、“倡导移
风易俗 弘扬时代新风”群
众文艺创作展演等形式简
单、内容丰富的具体项目，

吸引更多的家庭、居民打
开家门，走出楼道，参与社
区事务和社区活动，使“陌
邻”变成“睦邻”，营造“文
明、互助、融合、共享”的幸
福社区氛围。

活动中，陈锁龙为华
兴社区新时代文明实践站
揭牌，并向东城街道及华
兴社区新时代文明实践志
愿服务队授旗。新时代文

明实践站是文明社区建
设、邻里关系和谐的新的

“融合点”，华兴社区新时
代文明实践站是常州市在
我区确立的第一个社区文
明实践试点站。新时代文
明实践志愿服务队的正式
成立，标志着东城街道将
全面开展新时代文明实践
工作。

孙婷


